

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.25

2024. 1. 12 文責:校長 菊池



まとめの3学期スタート!

まずは 生活リズムを整えることから



冬休みを終え、子どもたちが元気に登校してきました。大きな事故や怪我がなかったことを、教職員一同何よりもうれしく思っています。

明日から土日のお休みです。ぜひ、この2日間を上手に使って、学校がある日の生活リズムに整えていただければと思います。

子どもたちにとって充実した3学期にできるよう、教職員一同努力してまいります。3学期も、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

3学期の主な行事予定

- 1/26 (金) 新入学児一日入学・保護者説明会
 - 2/16 (金) 授業参観、懇談会
 - 2/21 (水) 6年生を送る会
 - 3/18 (月) 修了式
 - 3/19 (火) 卒業式
(卒業生と保護者、教職員が参加)
 - 3/22 (金) 離任式
(卒業生を含む全校児童が登校)
- ※ 変更の場合は、改めてお知らせします。



「当たり前」の生活」を続ける! 「なりたい自分」のめあてをもつ!

3学期 始業式 校長の話

大きな事故や怪我がなく、また元気に会うことができました。命があって、家族や大切な人、友達や先生と「当たり前」の生活を続けることが何よりも大切だと思っています。

さて、1月1日の夕方に起こった能登半島地震では、「当たり前」の生活が続けられなくなっています。200名を超える多くの方が亡くなりました。まだ行方が分からない方もたくさんいます。突然、大切な人が亡くなってしまったり、家や故郷がめっちゃめちゃになったりしたつらさを思うと、心が苦しくなります。それでも、「当たり前」を取り戻そうと必死でがんばっている人たちや応援している人たちもたくさんいます。ぜひ私たちも、この地震で亡くなった方々、苦しんでいる方々のことを考え、応援する気持ちを持ちたいと思います。(黙祷)

では、3学期のお話をします。3学期は1年間の仕上げをして、次の学年や中学校への準備をする大切な学期です。短い3学期を大切に過ごすため、2つお話をします。

一つ目は、交通事故やインフルエンザに気を付けて、命と健康を守ることです。車が来ないか、必ず足を止め、自分の目で安全を確かめましょう。命と健康を守ること、「当たり前」の生活を続けましょう。

二つ目は、「なりたい自分」のめあてをもつことです。「明るいあいさつができるようになりたい」「入学してくる1年生の優しいお兄さんお姉さんになりたい」「九九がスラスラ言えるようになりたい」「委員会活動を忘れずに取り組みたい」「進んで考えを表す中学生になりたい」等々、「なりたい自分」のめあてをはっきりと決めて取り組んでほしいと思います。

命と健康を守ること、「なりたい自分」のめあてをもつことの2つをがんばりましょう。



感染症から

当たり前」の生活を守るため

★ 学校での 感染症対策について

1 健康観察の徹底

健康観察を徹底し、発熱等の症状がある場合は、すみやかに早退等の対応をします。

2 手洗い・換気等の徹底

場面ごとに、ていねいな手洗いを促します。あわせて、教室等の換気をこまめにします。必要に応じては、マスクの着用を促します。

3 メール・ホームページでの情報発信

感染症の状況や閉鎖等について、メールやホームページですみやかにお知らせし、ご家庭との情報共有に努めます。

★ ご家庭での 感染症対策にご協力を

1 登校前の健康観察と連絡を

発熱や咳など体調不良の場合は、無理な登校を避け、学校に連絡をお願いします。また、土日・祝日のインフルエンザや新型コロナ等の発症時も、早めの連絡にご協力ください。

2 季節や天候に合わせた服装を

下着とトレーナー等だけの薄着の子、上着や手袋・帽子を身に着けてこない子、水がしみる靴を履いてくる子が見受けられます。季節や天候に合わせた服装を身につけさせてください。災害時のためにも、とても大切なことです。

3 学校メールのこまめな確認を

2学期末は、インフルエンザによる閉鎖のため、急なお迎えを学校メールでお伝えしました。本格的な流行期に入ります。学校メールやホームページのこまめな確認にご協力ください。